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亲爱的华人朋友，

 我叫凯蒂·摩尔(Kitty Moore)，是库柏提诺的长期居民，现在

正在竞选市议员。

 虽然我不是华人，可是拥有不少华人朋友和支持者，并且在彼

此身上看到许多相似之处。我出生于一个价值观传统的贫寒之家

。家长从小鼓励我们自我奋斗，读书上进。我上大学，找工作，

全部凭借自己的努力。这跟很多亚裔家庭父母辛苦工作，重视教

育，何其相通。所以，我不认同利用政策的过度倾斜，变相对刻

苦读书的孩子造成不公。另外，我的父兄亲人中也有不少加入过

军队服役，他们把保护家庭的责任感，延伸到对社区和对国家的忠诚奉献，也帮助塑造了我的人

生观。在自食其力，力所能及的情况下，帮助他人，奉献社区，是我的人生信条。

 在孩子毕业前，我也是本地众多双职工家庭中的一员，非常了解本地市民在住房，交通，学

校，购物……各方面的压力。在2019年，我被现任议会选为城市规划委员会(Planning Com-

mission)中的一员，并且在今年担任委员会主席。我终于可以利用自己在城建方面的专业知识，

保护市民利益。我提倡在城建法律合理限制开发商的前提下，帮助他们改进开发方案，创造市民

生活与城市建设的共赢格局。现在我希望更进一步，竞选市议员，更多地服务大众。并且希望当

选后能跟CUSD学区合作，商讨改革措施，尽量保护我们的学校不被关闭。

 我本人对政府财政的观念非常保守，坚决反对浪费纳税人的资金去做华而不实的大项目，只

为个人创造“政绩”。所以，一旦当选，我会作为选民代言人，认真监督城市使用的每一笔款项

，尽量保证他们能用到民生最实用最需要的地方。我对于城市工作透明度的问题也很重视，会致

力于把倾听选民呼声，收集民意诉求放在市府工作很重要的地位。

 在今年新冠病毒COVID-19流行的特殊时期，我支持市府关于要求市民戴口罩的果断措施。

在市长斯蒂文·夏(Steven Scharf)的带领下，库柏提诺市在控制疫情方面非常成功，成为硅谷乃

至加州的模范城市。为了帮助有困难的人，市府还推动了发送口罩的活动。我还非常关心在此次

疫情中深受打击的本地小商户。除了支持现任市府的扶助政策，帮小商户找贷款度过难关，我如

果当选，还会倡导更多疫情后的商业新政，帮助本地经济活动尽快恢复。

 我个人对开发商不顾周边环境的过度疯狂开发很不赞同，希望城市能在满足州法的前提下，

实行缓步理性发展。我还发现在库市过去的开发案中，屡次出现开发商最初承诺社区福利，之后

却修改合同拒不实施。我如果成为市议员，一定会认真监督开发商，让他们承诺的各种社区福利

真正贯彻执行。

 我非常盼望能得到你的支持，并希望你告诉周围的朋友，在11月3日投凯蒂·摩尔Kitty 

Moore一票，让库柏提诺市议会成为真正服务人民的市议会！

 多位曾在本地选举中获得第一高票的华人社区领袖，都非常支持我的参选。他们对我的鼓励

，令我万分感激，也让我倍感责任之重大。希望你们能支持我当选，给我一个服务大家的机会。

也祝各位华人朋友生活万事顺遂，全家康健。祝福，感谢！

凯蒂·摩尔(Kitty Moore)
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我一直认为作为民选官员在处理问题时最重要

的一点就是要对各方公平。而凯蒂正直，诚实

的品性，正是做到这一点的重要前提。

蒲仲辰
库柏提诺现任副市长

曾获2018年库市选举第一高票*

凯蒂对工作的热情，还有刻苦努力的态度，是

成为一个优秀民选官员不可或缺的品质。只有

敢于直面问题，才能帮助改善我们的城市。

郭树培
库柏提诺前市长

曾获2005年库市选举第一高票*

凯蒂是难得的人才，能认真花时间研读各种城

市法规，市府文件。只有真正了解问题根源的

人，才能提出解决问题的切实方案。

赵良方
库柏提诺现任市议员

曾获2016年库市学区选举第一高票*

库比提诺市历史上获得最高票的三位当选官员都支持Kitty Moore

*TITLES FOR INFORMATIONAL PURPOSES ONLY


